

Un voyage se prépare aux Îles-de-la-Madeleine, du 13 au 22 mai 2025.
Dix jours et neuf nuits dont six nuits aux Îles, à l'Auberge de la Silicorne.
Les Îles sont des lieux tellement magiques qu'on peut les visiter à plusieurs reprises! C'est toujours agréable d'y retourner afin d'admirer une autre fois ce beau coin de pays. Les Madelinots nous réservent toujours de belles surprises. Alain Winter, guide super compétent, nous accompagnera.

D'ailleurs, Alain viendra faire une présentation dans la salle de cinéma du Domaine des Trembles.

Notez bien la date : le jeudi 7 novembre 2024, à 13 h 30.

À ce moment, toutes les personnes intéressées pourront s'inscrire en complétant une fiche d'inscription.

Bienvenue aux membres de l'AREQ et à leurs amis et amies!

Louise Grégoire

